
Protokoll der 11. Generalversammlung des
Elternvereins Lupfig vom 20.10.2008 im
Giebelzimmer des Gemeindehauses Lupfig

Traktanden:

1. Begrüssung
2. Wahl der Stimmenzähler
3. Genehmigung des Protokolls
4. Jahresbericht
5. Genehmigung der Rechnung
6. Festsetzung des Jahresbeitrages
7. Wahlen
8. Orientierung über die Spielgruppe
9. Orientierung über den Mittagstisch
10. Verabschiedungen
11. Ausblick und Verschiedenes

1. Begrüssung  

Helena Kym eröffnet um 19.30 Uhr die 11. GV des Elternvereins. Es sind 24 Mitglieder und der 
Vorstand anwesend.
Entschuldigt sind: Fam. Stucki, Fam. Häberli, Fam. Strub, Fam. Gyr, Fam. Wirth, Fam. Brehm, 
Fam. Ilg, Fam. Ramuz, Fam. Wannenmacher, Fam. Schenker, Fam. Bütler, Fam. Knutti.

2. Wahl der Stimmenzähler  

Als Stimmenzähler werden M. Huser und E. Meier einstimmig gewählt.

3. Genehmigung des Protokolls  

Das Protokoll wird einstimmig angenommen.

4. Jahresbericht  

Der Jahresbericht wird einstimmig angenommen.

5. Genehmigung der Rechnung  

Die Kassierin M. Haas liest den Rechnungsbericht vor. Der Elternverein hat für das Schuljahr 07/08 
einen Gewinn von Fr. 8262.45 erzielt. Somit beträgt das Gesamtvermögen Fr. 24'640.30. Dies ist 
ein sehr erfreuliches Resultat. Zurückzuführen ist dies sicher auf die hohe Anzahl Spielgruppen-
kindern von 57. Das nächste Jahr wird wohl nicht mehr so rosig sein, da im August 20 Kinder 
weniger zu verzeichnen sind. Budgetiert ist für das kommende Jahr eine ausgeglichene Rechnung.
Die Rechnungsführung wird durch die Revisorin E. Bossi mit dem Revisorinnenbericht bestätigt. 
Erika Bossi empfiehlt die Rechnung anzunehmen und die Mitglieder stimmen einstimmig zu.
A. Gyr und M. Haas wird für die exakte Rechnugnsführung gedankt.



6. Festsetzung des Jahresbeitrages  

Der Jahresbeitrag von Fr. 30.-- wird einstimmig angenommen.

7. Wahlen  

Die Amtsperiode von 2 Jahren ist abgelaufen und daher muss der ganze Vorstand wieder neu 
gewählt werden. Als Tagespräsidentin stellt sich die scheidende Kassierin M. Haas zur Verfügung.
Es stellen sich folgende Vorstandsmitglieder zur Wiederwahl: Natalie Graf, Aktuarin, Cornelia 
Fersch Mittagstisch, Helena Kym. Die Wahl wird einstimmig angenommen.
Eveline Räber, welche schon seit 2 Jahren im Vorstand ist, stellt sich neu als Kassierin zur 
Verfügung. Die Wahl wird einstimmig angenommen.
Neu in den Vorstand stellt sich Karin Markl zur Verfügung. Sie hat schon seit einiger Zeit im 
Vorstand aktiv mitgewirkt. Die Wahl wird einstimmig angenommen.
Somit setzt sich der Vorstand wie folgt zusammen:

Natalie Graf, Spycherweg 6, Lupfig (bisher) Aktuarin
Helena Kym, Brunnweg 3, Lupfig (bisher)
Cornelia Fersch, Holzgasse, Lupfig (bisher) Mittagstisch
Eveline Räber, Ringweg, Lupfig (bisher) Kassierin
Karin Markl, Dorfstr., Lupfig (neu)

Als Revisorinnen werden E. Bossi wiedergewählt und Susanne Jenny neu gewählt.
R. Moser legt ihr Amt als Revisorin nieder
Aus dem Vorstand ausgetreten infolge Wegzugs ist M. Lange.

8. Orientierung über die Spielgruppe  

5 Gruppen à 37 Kinder besuchen nun seit den Sommerferien die Spielgruppe. Im Spielgruppenhaus 
leiten D. Eichenberger und M. Semela. E. Bossard im Haus und Wald. Natalie Graf leitet 
zusammen mit E. Bossard die Waldspielgruppe. Im letzten Sommer ausgeschieden aus dem Team 
ist E. Jung, welche nach 13 Jahren Spielgruppe nun eine andere berufliche Herausforderung 
gefunden hat.
Letzten Samstag fand ein Waldarbeitstag mit Eltern und Kindern der Waldspielgruppe statt. Das 
Waldsofa wurde mit viel Eifer erneuert, morsches Holz ersetzt und ein neues Brüggli gebaut. Die 
Eltern, sowie auch die Kinder waren bei traumhaften Wetter eifrig am Arbeiten. Neu wird das 
Waldsofa auch vom Kindergarten Birr, wie auch vom Kindergarten Lupfig genutzt.
Als Vorschau auf die Spielgruppe sind folgende Informationen: Der Räbeliechtliumzug findet 
dieses Jahr ohne die Spielgruppe statt. Die Leiterinnen haben festgestellt, dass es jedesmal ziemlich 
chaotisch war und wir als Spielgruppe einfach zu gross waren um mitzulaufen. Die Leiterinnen 
werden aber trotzdem ein Laternli basteln und hoffen, dass die Eltern die Gelegenheit nutzen und 
mit ihren Kindern als Publikum dem Umzug beiwohnen. Natürlich wird für alle ein Wienerli und 
Brot in der Mehrzweckhalle offeriert.
Am 27.11.2008 holen wir den Samichlaus im Wald ab. Schliesslich muss der Chlaus ja wissen, zu 
welchen Kindern er gehen muss. Wir zeigen ihm den Weg.
Die Spielgruppe eröffnet ihr Adventsfenster, sollte es diesmal genügend Anmeldungen geben. 
Hiermit gleich ein Aufruf an alle kreative Dorfbewohner, meldet Euch bei den Landfrauen!

9. Orientierung über den Mittagstisch  

Fersch berichtet über den Mittagstisch, welcher seit August über das Schulbudget läuft und 
provisorisch nicht mehr über den Elternverein. Seit August sind der Montag und Donnerstag mit 



jeweils 15 bis 20 Kindern gut besucht. Auch die Randstundenbetreuung am Morgen ist ein grosses 
Bedürfnis in unserer Gemeinde.
Der Mittagstisch ist durch den Elternverein schon einige Jahre betrieben worden und im letzten Jahr 
waren die Kinderzahlen rückläufig. Vor allem am Montag besuchten nur 5 Kinder den Mittagstisch. 
Durch die Randstundenbetreuung nun gibt es aber wieder viel mehr Kinder, welche dieses Angebot 
nutzen. Die Koordination leiten E. Räber und A. Bobst. Sollte Ende November an der Abstimmung 
ein Ja in die Urne gelegt werden, wird der Mittagstisch weiterhin über die Schule geleitet und sogar 
noch ausgeweitet auf alle Wochentage. Bis jetzt wird nur der Montag und Donnerstag angeboten.
Bis anhin leitete C. Fersch den Mittagstisch und dessen Koordination. K. Häberli war Kassierin und 
von Anfang an dabei. Ihr möchten wir ganz herzlich für alles danken. Sie hat sich nun vom 
Mittagstisch verabschiedet. Leider ist Karin nicht anwesend, doch wird ihr noch nachträglich ein 
Präsent überreicht. Genauso mit viel Engagement ist M. Strub aus dem Mittagstisch ausgetreten. Er 
hat lange Zeit jede Woche die Betreuung übernommen, sogar zeitweise 2 Mal pro Woche. Auch 
ihm wird später ein Präsent übergeben, da er heute nicht anwesend sein kann.
Allen ehemaligen Betreuerinnen werden noch eine Einladung erhalten für ein Abschlussessen. C. 
Fersch wird dies noch organisieren.
Die Zukunft vom Mittagstisch liegt nun in den Händen der Stimmbürger und die Abstimmung wird 
mit Spannung erwartet.

9. Verabschiedungen:  

Marie Haas tritt nach 4 Jahren als Kassierin aus dem Vorstand aus. Sie hat die Kasse sehr 
pflichtbewusst und mit viel Elan geführt. Eveline Räber überreicht M. Haas einen Blumenstrauss 
und ein Geschenk und dankt ihr vielmals für all ihre geleistete Mitarbeit für den Elternverein.
Michaela Lange scheidet infolge Wegzugs aus dem Vorstand aus, ist aber heute Abend nicht 
anwesend. Auch ihr wird für ihre geleistete Arbeit für den Elternverein gedankt.
Renate Moser wird als langjährige Revisorin gedankt und ein Blumenstrauss überreicht, auch
sie stellte sich lange Zeit für unseren Verein zur Verfügung. Nun aber legt sie ihr Amt nieder.
Erika Bossi erhält einen Blumenstrauss und der Vorstand dankt ihr für Ihren Einsatz als Revisorin.
Anna Gyr wird für die gute Buchhaltung gedankt, sie kann aber heute nicht anwesend sein, man 
wird ihr noch ein Blumenstrauss übergeben.

10. Ausblick und Verschiedenes:  

Ein Hinweis auf nächsten Mittwoch, 22. Oktober 2008, die Theatergruppe „Sockeloch“ freut sich 
auf viele kleine „Krimi-Fans“, es gilt ein Geheimnis zu lüften. 14.00 Uhr in der Mehrzweckhalle. 
Es wird eine Kaffeestube geführt.
Am 29. November 2008 , Besuch des Christkindelmarktes in Colmar. Anmeldungen an C. Bischoff, 
es hat noch ein paar freie Plätze. Abreise 10.00 Uhr, Ankunft: 21.00 Uhr.
Am 10. Dezember findet ein Bastelnachmittag für Kinder statt. Wir basteln mit den Kindern 
Weihnachtsgeschenke. Flyer folgen.
Geplant im nächsten Jahr vermehrt Kurse für grössere Kinder. Jubiläumsfest, Spitalbesuch, 
Flohmarkt, Spielgruppenfest. Für Ideen ist der Vorstand offen.
Dieses Jahr feierte der Elternverein 10 Jahre Jubiläum. Es wird heute ein Imbiss aus diesem Grunde 
offeriert und nächstes Jahr wird ein Fest geplant.
E. Räber teilt mit, dass Natalie Graf in einem Jahr ihren Austritt plant und der Vorstand dringend 
neue Mitglieder braucht!
Evi Bossard fragt, wer denn den Mittagstisch nun koordiniert. Dies sind E. Räber, A. Bobst, C. 
Fersch. Fr. Stutz, Fr. Reck.
Ellen Gautschi bedankt sich für den Va-Ki-Nachmittag. Obwohl das Wetter nicht mitspielte kamen 
viele Väter mit ihren Kindern. Die Organisation war toll und es freute sie, dass der Nachmittag 
etwas früher im September stattfand.



Roger Wehrli fragt an, ob Vorstandsmitglieder gebraucht werden und man könne hier gleich einen 
Aufruf starten. Jeanette Wehrli möchte sich ganz herzlich beim Vorstand für die geleistete Arbeit 
das ganze Jahr hindurch bedanken mit einem kräftigen Applaus.

Die Generalversammlung schliesst um 20.00 Uhr.

*  *   *

Nun folgt der gemütliche Teil, alle Anwesenden sind herzlich eingeladen zu einem Imbiss.

Lupfig, 22. Oktober 2008 / Die Aktuarin Natalie Graf


